

# InternationalMedia

SELASA 9 AGUSTUS 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PROGRAM TUKAR BENDERA MERAH PUTIH

Kepala Staf Kepresidenan Moeldoko (kiri) bersama pengurus Bunda Milenial menunjukkan bendera Merah putih yang baru dan yang rusak saat memberikan keterangan pers di Gedung Bina Graha, Kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta, Senin (8/8). Jelang HUT ke-77 Kemerdekaan RI, sejumlah relawan yang tergabung dalam Bunda Milenial menggelar program Tukar Bendera yakni menukar bendera Merah Putih milik warga yang telah rusak dengan bendera yang baru secara gratis.

# 2023, Ekonomi Dunia Diprediksi Lebih Sulit, Mampukah Indonesia Bertahan dari Resesi?

Ekonomi Indonesia kuartal II-2022 mampu tumbuh 5,44 persen secara tahunan di tengah pelemahan ekonomi global. Lantas apakah Indonesia aman dari resesi?

**JAKARTA (IM)** - Presiden Joko Widodo (Jokowi) memprediksi kondisi ekonomi dunia pada 2023 akan lebih sulit daripada tahun ini. Prediksi tersebut berdasarkan pertemuan dengan para

pemimpin dunia, seperti Sekjen PBB Antonio Guterres, para kepala lembaga internasional, dan negara G7. Bahkan Sekjen PBB dan IMF memprediksi akan ada 66 negara

yang akan ambruk ekonominya. "Beliau-beliau menyampaikan, 'Presiden Jokowi, tahun ini kita akan sangat sulit, terus kemudian tahun depan seperti apa? Tahun depan akan gelap'. Ini bukan Indonesia, ini dunia, hati-hati, bukan Indonesia, yang saya bicarakan tadi dunia," ujar Jokowi, Jumat (5/8) lalu.

Dengan kondisi ekonomi dunia yang morat-marit, bagaimana Indonesia bisa bertahan menghadapinya?

Direktur Center of Economic and Law Studies (CELIOS) Bhima Yudhistira mengatakan, masih ada harapan untuk Indonesia supaya dapat mempertahankan perekonomian selama fundamental ekonominya kuat. "Masih ada harapan) kalau kita bisa memperkuat fundamental ekonomi," ujarnya saat dihubungi wartawan, Senin (8/8).

Menurutnya, saat ini kinerja ekonomi Indonesia masih positif. Bahkan jika dibandingkan dengan

masa taper tantrum pada 2013, kondisi ekonomi Indonesia saat ini masih jauh lebih baik.

"Ada beberapa indikator ekonomi Indonesia yang masih positif, misalnya nilai tukar rupiah relatif lebih solid dibanding negara berkembang lain," ucap Bhima.

Dia menambahkan, saat taper tantrum 2013 Indonesia merupakan salah satu dari 5 negara yang rentan (fragile five) terhadap

► Bersambung ke hal 11

## Jadi Tersangka Narkoba, Manajer Artis BCL Terancam 5 Tahun Penjara

**JAKARTA (IM)** - Polisi TEKAH menetapkan manajer artis Bunga Citra Lestari (BCL), Mohammad Ikhsan Dodyansyah (MID) bersama rekannya Ronald (RAR) sebagai tersangka kasus penyalahgunaan narkotika. Mereka terciduk lantaran terbukti menggunakan psikotropika golongan empat.

"Penyidik telah menetapkan dua tersangka MID (39) dan RAR (33)," kata Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Pol Endra Zulpan saat konferensi pers, Senin (8/8).

Zulpan mengatakan, keduanya sengaja menggunakan psikotropika tersebut untuk menjaga stamina dan kebugaran di tengah kesibukan sebagai manajer artis.

"Jadi barang bukti yang kita amankan dari yang bersangkutan sebanyak 7 butir fraxitas atau alprazolam. Yakni mengandung Psikotropika gol 4," ujarnya.

Atas perbuatannya, keduanya disangkakan dengan Pasal 62 Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 5 Tahun 1997 tentang psikotropika dan Pasal 55 Kitab Undang-Undang Hukum Pidana dengan ancaman pidana 5 tahun dan denda Rp100 juta.

Sebelumnya, keduanya ditangkap penyidik saat berada di kediaman MID di daerah Pejaten, Pasar Minggu, Jakarta Selatan pada Rabu 3 Agustus 2022 pukul 22.00 WIB.

Keduanya terciduk sesaat

► Bersambung ke hal 11

## Bharada E Sebut Tak Ada Baku Tembak, Jari Kanan Brigadir J Ditembak untuk Alibi

**JAKARTA (IM)** - Pengacara Bharada E alias Richard Eliezer, Muhammad Burhanuddin, akhirnya mengungkapkan fakta mengejutkan terkait luka-

luka di sekujur tubuh Brigadir J alias Brigadir Nofriansyah Yosua Hutabarat alias Brigadir J, yang dinilai janggal.

Berdasarkan pengakuan Bha-

rada E kepada Burhanuddin, luka di tangan kanan Brigadir Yosua adalah karena disebabkan

► Bersambung ke hal 11

## Mobil Pickup Angkut Rombongan Hajatan Masuk Jurang di Ciamis, 7 Orang Tewas

**CIAMIS (IM)** - Mobil pickup yang mengangkut rombongan hajatan masuk jurang di Ciamis, Jawa Barat, Senin (8/8).

Dalam kejadian itu, 7 orang

yang merupakan satu keluarga tewas.

Diketahui, rombongan itu berasal dari Desa Burujul Wetan, Kecamatan Jatiwangi, Majalengka

hendak pergi hajatan ke wilayah Panjalu, Ciamis.

Mereka berangkat dengan

► Bersambung ke hal 11

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Menciptakan Berkah dan Membawa Manfaat Berlandaskan Keyakinan Benar (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus FRESH 99  
ANTIBACTERIAL HAND WASH  
SABUN CUCI TANGAN KELUARGA EFEKTIF MEMBUNUH KUMAN

ASALTAU!  
WNI Bersepeda 77 Km Kelilingi Kota Beijing untuk Peringati HUT RI



SETIDAKNYA 100 warga negara Indonesia (WNI) bersepeda santai mengelilingi Kota Beijing, China, sejauh 77 kilometer untuk memperingati Hari Ulang Tahun ke-77 Kemerdekaan RI.

"Jarak 77 kilometer yang kami tempuh itu angkanya sesuai dengan usia negara kita yang sudah mencapai 77 tahun," kata Ketua Panitia HUT ke-77 Perayaan Kemerdekaan RI di

► Bersambung ke hal 11

## Karangan Bunga "Save Polri" Banjiri Halaman Mabes Polri



KARANGAN bunga bertuliskan "Save Polri" membanjiri area sekitar Mabes Polri, Jakarta Selatan.

Karangan bunga itu bertuliskan dukungan agar Polri menuntaskan kasus pembunuhan Nofriansyah Yosua Hutabarat atau Brigadir J.

Berdasarkan pantauan wartawan pada Senin (8/8), pukul 14.25 WIB, di Mabes Polri,

► Bersambung ke hal 11

## UPDATE COVID-19

# Kasus Positif Covid-19 Tambah 4.425 Orang dan Sembuh 4.919 Orang

**JAKARTA (IM)** - Kasus konfirmasi positif Covid-19 di Indonesia pada Senin (8/8) bertambah 4.425 kasus.

Sehingga akumulasi positif Covid-19 hingga saat ini sebanyak 6.249.403 kasus.

Berdasarkan data yang dilihat dari website <http://covid19.go.id>, DKI Jakarta menyumbang sebanyak 2.300 kasus, kemudian disusul Jawa Barat 774 kasus, Banten 486 kasus, Jawa Timur 276 kasus, Jawa Tengah 170 kasus, dan Bali 102 kasus

Jumlah tersebut adalah hasil tracing melalui pemeriksaan sebanyak 107.688 spesimen yang dilakukan dengan metode real time polymerase chain reaction (PCR) dan tes cepat molekuler (TCM).

Sementara itu, yang sembuh dari Covid-19 dalam 24 jam terakhir, Senin (8/8) tercatat 4.919 orang.

Sehingga total sebanyak 6.042.657 orang sembuh.

Sedangkan jumlah yang

► Bersambung ke hal 11



PEMERINTAH SIAPKAN APBN 2023 YANG MAMPU HADAPI GEJOLAK PEREKONOMIAN GLOBAL  
Menkeu Sri Mulyani didampingi Gubernur Bank Indonesia Perry Warjiyo dan Ketua KPK (Komisi Pemberantasan Korupsi) Firli Bahuri memberikan keterangan pers usai SKP tentang Nota Keuangan dan RAPBN (Rancangan Anggaran Pendapatan Belanja Negara) Tahun 2023, di Kantor Presiden, Jakarta, Senin (8/8). Pemerintah menyiapkan RAPBN Tahun 2023 yang mampu bertahan di tengah guncangan perekonomian global dan gejala ketidakpastian yang sangat tinggi.

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.942,00	1.857,00
SGD	10.912,00	10.712,00
AUD	10.479,00	10.269,00
EUR	15.352,00	15.087,00
USD	15.010,00	14.760,00
GBP	18.199,00	17.899,00

Senin 8 Agustus 2022 16:45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>